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ВСЕ ВЫ знаете о той траге-
дии, которая произошла не-
давно на нашем заводе.

Возможно, руководители цехов не
доводили о ней информацию до сво-
их подчиненных... Прямой ущерб, ко-
торый нанес нам пожар на ГПП-4, ГПП-
5 и в сортопрокатном цехе, состав-
ляет 179 миллионов рублей. И это
только прямые убытки того, что было
выведено из строя. Я уже не говорю
о стоимости выполнения всех необ-
ходимых восстановительных работ.
Сегодня расследование утверждено,
причины аварии понятны — техничес-
кие, но могу сказать, что в целом это

А.А. Молотков, председатель со-
вета первичного отделения полити-
ческой партии «ЕР» микрорайона
Амурсталь,  сообщил участникам со-
брания об особенностях выборов
этого года, о готовности президента
В. Путина возглавить список партии
«Единая Россия» на грядущих выбо-
рах в Госдуму, о развитии Дальнего
Востока и Хабаровского края, в част-
ности.

— Значительно возрос авторитет
Российской Федерации на мировой
арене, улучшилась  ситуация в Воо-
руженных Силах, новое качество в
развитии получила экономика, про-
мышленный комплекс страны, идут
позитивные изменения в социальной
сфере, реализуются приоритетные
национальные проекты,— сказал
Александр Анатольевич. — Измени-
лось отношение государства к рос-
сийскому Дальнему Востоку. Значи-
тельно увеличилось федеральное фи-
нансирование программы «Развитие
Дальнего Востока и Забайкалья».
Беспрецедентная программа разви-
тия Дальнего Востока, которая пре-
дусматривает более 500 млрд. руб-
лей, направлена на развитие нашего
региона. Хабаровский край получит 42
миллиарда рублей. Эти средства бу-
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дут направлены на строительство
автодорог, водозапорных сооруже-
ний, взлётно-посадочных полос,
объектов жилищно-коммунального
хозяйства и социальной сферы. По
городу Комсомольску-на-Амуре по-
ступления по этой программе со-
ставили в 2006 году 35 млн. руб. В
этом году ожидается 20 млн. руб., а
в 2008 году — уже 150 млн. руб. Эти
средства  направлены на важные
объекты нашего города: реконструк-
цию реабилитационного центра для
детей, строительство канализаци-
онной насосной станции «Централь-
ная», комплекса обезжелезивания и
деманганации вод Амурского водо-
забора в пласте, противотуберку-
лезного диспансера, спортивного
центра в Центральном округе. Всё
это было достигнуто благодаря це-
ленаправленной работе президента
России во взаимодействии с депу-
татами Государственной Думы,
партией «Единая Россия» и депута-
тами Хабаровской законодательной
Думы, среди которых есть и  пред-
ставители нашего предприятия –
А.Г. Шишкин и С.А. Хохлов, органа-
ми государственной власти,
субъектами российской федерации
и местного самоуправления.

— В этом году, если вы помни-
те,— начал свое выступление С.А.
Хохлов,— исполняется 90 лет со
дня Великой Октябрьской социали-
стической  революции. За эти годы
Россия прошла такой революцион-
ный путь, и вновь вернулась к сис-
теме выборов по партийным спис-
кам. Этот принцип существует во
всей Европе. Там партии борются
за голоса избирателей, предлагают
свои программы развития обще-
ства, направленные на улучшение
жизни своего населения и повыше-
ние эффективности экономики.

— Мы, на мой взгляд, пришли к

той системе, которая должна рабо-
тать ,— высказал свою точку зре-
ния генеральный директор управля-
ющей организации  группы «Амур-
металл» С.А. Хохлов.— У нас сей-
час реально могут бороться за ман-
даты несколько политических
партий. И каждый может сделать
правильный выбор.

— Страна сегодня, — сказал Сер-
гей Алексеевич,— идет в правиль-
ном направлении: экономика стра-
ны возрождается , развивается.
Это видно по нашим заводам:
КнААПО прогремел на всю страну
выкаткой самолета «SSJ-100», на
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все-таки халатное отношение к сво-
им должностным обязанностям. 179
миллионов рублей — такова цена
халатности и недоработки.
Вторая проблема, которая суще-

ствует у нас уже второй месяц, это
— переход на новую печь. Мы, к со-
жалению, я, в первую очередь, не
могли  предполагать, что господа
итальянцы поставят нам оборудо-
вание новой печи и вообще весь
проект, инжиниринг в каком-то по-
лупродукте. Всё требовало дора-
ботки. Доходило до того, что когда
началась наладка всех агрегатов и
механизмов объекта, в программ-

ном управлении не оказалось... про-
граммы. Итальянские специалисты
уже в процессе работы писали ал-
горитм, потом переводили его в про-
граммное управление. Или такой
пример. Когда мы в процессе мон-
тажа соединили две половинки по-
дины, между ними образовался за-
зор около 50 миллиметров(!), его
пришлось наплавлять. Все метал-
локонструкции сделаны из китайс-
кого металла.
Кто работает в цехе, тот видел,

какую печь мы получили. Мы уста-
навливаем уже не первую  печь ,
нам есть  с чем сравнивать  каче-
ство работы. Если вы помните,  печь
№ 1 российского производства
фирмы «Сибэлектротерм» мы вве-
ли в ноябре прошлого года совсем
иными темпами, а как мы мучаем-
ся сейчас. К сожалению, итальян-
цы не допускали нас к работе до тех
пор, пока они своими руками не на-
строили все механизмы — гидрав-
лику, воду, технологию.
Всё названное и стало причина-

ми того, почему мы не смогли за-
пустить печь  № 2 в оговоренные
сроки, вы помните по приказу этот
срок — 18 сентября. И лишь 16 ок-

тября мы начали первую плавку.
Но тут мы вновь столкнулись с

проблемами, уже цеховыми: когда
долго не работаешь — трудно вой-
ти в технологический ритм.
Мы слишком много, к сожалению,

потеряли за эти два месяца. Это
стало  причиной сложного финансо-
вого положения завода.   В этом
месяце мы недополучим выручки
около 9 миллионов долларов, а это
220 миллионов рублей. Вот на эти
220 миллионов мы вынуждены бу-
дем недофинансировать металло-
лом, материалы… А ведь мы ве-
дем  строительство, перед нами
есть определенные обязательства,
мы должны финансировать строй-
ку. Строители выполняют заданные
объемы, и независимо от того, ра-
ботаем мы или стоим, мы обязаны
им платить.
Финансовая ситуация, повторяю,

очень сложная, и я прошу коллекти-
вы всех цехов, всех руководите-
лей понять это правильно, и каждо-
му на своем месте максимально
способствовать  снижению затрат.
Придется поджиматься. Пока нам
удается выполнять все обязатель-
ства, касающиеся налогов, тари-

фов, зарплаты. Была, наверное, не-
большая задержка, я думаю, когда
решался вопрос, откуда взять источ-
ник и произвести выплаты по север-
ным льготам за проезд к месту отды-
ха и обратно, но мы не остановили
оплату, решили этот вопрос положи-
тельно. И хотя нам грядет серьёзный
перерасход (за 10 месяцев года пере-
расход против бюджета уже больше 6
миллионов рублей), на заводе  произ-
водятся все социальные выплаты, у
меня даже в мыслях не было их оста-
новить. Но все остальные дела — при-
дется поджиматься, и этот год завер-
шать очень напряженно.
Но с другой стороны, я скажу, чер-

ная металлургия сегодня не имеет
аналогов таких темпов строитель-
ства, как у нас. В октябре мы практи-
чески полностью модернизировали
первую сортовую  машину, ввели
вторую печь, сейчас она в режиме
наладки и освоения. 31 октября пла-
нируем провести испытание вторых
пресс-ножниц «Vezzani», начать  го-
рячее опробование АКП-130 № 2. Ус-
тановка всей технологической линии
печи (производительность ДСП-125
1 миллион 150 тысяч тонн стали в

(Окончание на стр. 2).
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«Амурметалле» состоялась  первая
плавка на новой печи ДСП-125 фирмы
«Concast», идет монтаж слябовой
машины непрерывного литья загото-
вок. Более 10 миллиардов рублей за-
емных средств вложено в развитие
нашего завода. И еще столько же пред-
стоит вложить. Принята, наконец, ре-
альная программа развития Дальне-
го Востока.
У нас в Хабаровском крае в спи-

сок региональной группы «Хабаровс-
кий край» и «Еврейская автономная
область» вошли Виктор Иванович
Ишаев, а также – Андрей Борисович
Чиркин,  Вячеслав Иванович Шпорт,
Александр Геннадьевич Шишкин —
представитель от металлургов. Тер-
ритория Хабаровского края непростая,
удаленная от центра, и в Госдуме дол-
жны быть представители от нашего
региона.

— Мне понравились сказанные как-
то  слова нашего губернатора Виктора
Ивановича Ишаева,— сказал в заклю-
чение Сергей Алексеевич,— мы не со-
бираемся ни с кем бороться — ни с
другими партиями, ни с избирателями,
мы собираемся бороться с недостат-
ками,  бороться за хорошую жизнь. И
это совершенно справедливо.
На собрании большинством голо-

сов было принято Обращение.
Затем С.А. Хохлов подробно рас-

сказал о существующем на сегод-
няшний день положении на нашем
заводе.

Ë. ÃÅÐÀÑÈÌÅÍÊÎ.
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Идет регистрация участников собрания общественности.
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год) сжалась практически в один ме-
сяц. У металлургов таких подвигов
не было и больше, я думаю, не бу-
дет.
В нашей ситуации нам некуда де-

ваться. Рядом наш конкурент — Ки-
тай. Сегодня мы идем пока с неко-
торым опережением против наших
конкурентов, но уже могу сказать:
за то время пока мы стоим,  нашу
нишу на рынке могут заполнить дру-
гим сортовым прокатом — китайс-
ким. Отдел сбыта практически еже-
недельно докладывает мне о нали-
чии китайской арматуры на терри-
тории Дальнего Востока и Сибири,
куда мы обычно продаем свою про-
дукцию. Но сегодня в связи с оста-
новкой сортопрокатного цеха мы ее
не реализуем.
И в этой ситуации нам надо по-

нять: без перехода на новую техно-
логию, на вторую печь, себестои-
мость нашей продукции будет не-
конкурентной. Поэтому все усилия
сейчас надо направить на освоение
новой печи в максимально сжатый
срок. Я предполагаю, что в ноябре с

этой печи мы должны получить 90-
95 тысяч тонн. Производительность
печи 100 тысяч тонн жидкой стали
в месяц. Когда мы ее достигнем, это
будет другая экономика.
Все наши усилия, те огромные

деньги, которые мы вкладываем в
модернизацию и реконструкцию
производства, это — наше будущее,
это наша экономическая безопас-
ность от наших конкурентов. А у нас
конкурент один: это — Китай. По-
этому не ради каких-то рекордов
увеличиваем мы производство до
2-х миллионов тонн в год, это, по-
вторяю,— наша с вами экономичес-
кая безопасность. С новой себес-
тоимостью мы сможем продавать
металл дальше, чем только до Ир-
кутска, до Урала можем доехать ,
можем продавать сортовой и лис-
товой прокат на рынке Юго-Восточ-
ной Азии. Пока же, надо сказать, на

этих рынках мы, к сожалению, не
конкурентоспособны.
Обнадеживает, что программа

развития Дальнего Востока утвер-
ждена. По этой программе со сле-
дующего года, как следует из заяв-
ления правительства края, на тер-
ритории Дальнего Востока должно
начаться не менее 14 крупных стро-
ек. Это — заводы, автодороги, же-
лезные дороги. Есть проекты уже в
стадии завершения: скажем, доро-
га Селихино — Находка, Селихино
— Сахалин. Старая дорога сегодня
реанимируется, начнется ее стро-
ительство. Евразхолдинг принял ре-
шение снова строить целлюлозно-
картонный комбинат в г. Амурске.
Реально мы можем полностью про-
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давать нашу продукцию на эти строй-
ки. Я с нетерпением жду, когда нач-
нут строить мост на о. Русский. Это
та стройка, куда пойдет наш лист. Я
думаю, после ввода в строй слябо-
вой машины фирмы “SMS Demag”,
лист наш будет более высокого каче-
ства и станет конкурентоспособным
на рынке.

...Я постарался сейчас объяснить
задачи, которые стоят перед нашим
персоналом сегодня. Они достойны
профессии металлурга. Хлеб делать
тоже почётно, но, может быть, не так
сложно. Металлургия в России — один
из самых  сложных современных биз-
несов. Но, думаю, я вас сильно не
напугал.

Ë. ÃÅÐÀÑÈÌÅÍÊÎ.

(Окончание. Начало на стр. 1).

К  ЗАВЕРШЕНИЮ близятся
работы на строительстве
пресс-ножниц «Vezzani» и

АКП-130 № 2 в ЭСПЦ № 2. Эти
объекты предстоит сдать в самый
кратчайший срок, чтобы вторая
электросталеплавильная печь, не-
давно принятая в промышленную
эксплуатацию, могла работать, что
называется, по полной программе.
Ноябрьское производственное зада-
ние для металлургов уже 90—95
тысяч тонн. Потому генеральный ди-
ректор управляющей организации
особенно требователен к строите-
лям, монтажникам и наладчикам,
ведущим завершающие работы на
этих стратегически важных сдаточ-
ных объектах года.
На пресс-ножницах «Vezzani»

основные работы по монтажу обо-
рудования уже выполнены. Уста-
новлены пресс-ножницы, масло-
станция, конвейер, в большом объе-
ме выполнены работы по гидравли-
ке, подведены к ножницам трубо-
проводы, установлены на них все
необходимые механизмы.
Как утверждают специалисты,

95% оборудования уже установле-
но, своего законного места дожида-
ются те механизмы, которые невоз-
можно установить без подключения
электричества. В настоящий мо-
мент здесь как раз и ведут шеф-мон-
тажные работы электрики.
С.А. Хохлов решает — необхо-

димо ускорить работы по электри-
ческой части. А для этого принима-
ет решение направить  в помощь
итальянским специалистам и ДЭМу
еще двух квалифицированных элек-
триков. 30 октября все работы на
объекте должны быть закончены, а
31 октября планируется горячее оп-
робование пресс-ножниц.
Тревогу вызвала у Сергея Алек-

сеевича заасфальтированная полно-
стью площадка вокруг пресс-ножниц.
Прошедший дождь показал, что на
площадке, где будет храниться ме-
таллолом, стоят лужи, а это, как из-
вестно,— недопустимо. С.А. Хохлов
предлагает серьезно подумать над
сбросом воды с площадки.
Следующий объект рейда — ЦГП.

Здесь в пролете цеха  от 31-й до
43-й оси будет установлен трубо-
сварочный стан — еще один перс-
пективный проект завода, над ко-
торым сегодня полным ходом рабо-
тают специалисты отдела техни-
ческого развития и новых техноло-
гий, немецкие специалисты фирмы
ФАИЗОЙТЕ и ИЦ «Проект», г. Ново-
кузнецк. О том, в каком состоянии

Ðåéä ïî ïÿòíèöàì

Ñåãîäíÿøíèé äåíü îïðåäåëÿåò áóäóùåå
ÒÅÌÏÛ ÑÒÐÎÈÒÅËÜÑÒÂÀ «ÀÌÓÐÌÅÒÀËËÀ» ÄÅÉÑÒÂÈÒÅËÜÍÎ ÏÎ-

ÐÀÆÀÞÒ! ÍÅÄÅËß — È ÑÒÐÎÉÊÀ ÏÐÈÐÀÑÒÀÅÒ ÍÎÂÛÌÈ ÑÄÀÒÎ×-
ÍÛÌÈ ÎÁÚÅÊÒÀÌÈ. Â ÝÒÎÌ ÓÁÅÆÄÀÅØÜÑß ÊÀÆÄÛÉ ÐÀÇ, ÊÎÃÄÀ
ÁÛÂÀÅØÜ ÍÀ ÅÆÅÍÅÄÅËÜÍÛÕ ÎÁÚÅÇÄÀÕ ÏÎ ÏÐÅÄÏÐÈßÒÈÞ ÂÌÅÑ-
ÒÅ Ñ ÐÓÊÎÂÎÄÈÒÅËßÌÈ ÇÀÂÎÄÀ ÂÎ ÃËÀÂÅ Ñ ÃÅÍÅÐÀËÜÍÛÌ ÄÈ-
ÐÅÊÒÎÐÎÌ ÓÏÐÀÂËßÞÙÅÉ ÎÐÃÀÍÈÇÀÖÈÈ Ñ.À. ÕÎÕËÎÂÛÌ. ÂÎÒ
È ÍÀ ÑÅÉ ÐÀÇ, Â ÌÈÍÓÂØÓÞ ÏßÒÍÈÖÓ, ÑÒÀËÎ Î×ÅÂÈÄÍÎ, ×ÒÎ
ÑÐÀÇÓ ÄÂÀ ÑÒÐÎÈÒÅËÜÍÛÕ ÎÁÚÅÊÒÀ ÁÓÄÓÒ ÑÄÀÍÛ ÝÊÑÏËÓÀÒÀ-
ÖÈÎÍÍÈÊÀÌ Â ÑÀÌÎÅ ÁËÈÆÀÉØÅÅ ÂÐÅÌß.

сегодня находится рабочая доку-
ментация  проекта,  о сроках её по-
лучения и начала строительства,
поступления на завод оборудова-
ния, о финансировании объекта, —
обо всем этом шла речь в цехе гну-
тых профилей на том месте, где уже
на следующий год появится еще
одно производство — трубное. И
хотя до лета следующего года  еще
далеко, Сергей Алексеевич намерен
начать стройку уже сегодня.

— Готовить надо площадку под
трубосварочный стан, составить
график работ, разобраться с кабель-
ными каналами, которые проходят
на месте будущего трубосварочно-
го стана, и с середины ноября при-
ступать к строительным работам.
К подходу оборудования,  а это
март следующего года, строитель-
ные работы должны быть законче-
ны, мы должны сразу же монтиро-
вать прибывающее на завод обору-
дование, а не складировать его. —
Таково решение генерального дирек-
тора управляющей организации.
В хорошем трудовом темпе идут

работы на строительстве кисло-
родной станции. Здесь уже в основ-
ном залиты фундаменты под мон-

таж компрессоров, остается залить
еще два,  но у строителей возникла
проблема — из-за галечного грунта
не идет бур, дойдя до отметки 4,5
метра. В рабочем порядке решает-
ся, что можно предпринять в этой
ситуации. Оперативно принимается
и другое решение — по вывозке грун-
та со строительной площадки, кото-
рого скопилось здесь уже более ты-
сячи кубометров. С 5 по 10 ноября
приступят здесь к сборке оборудо-
вания уже прибывшие на объект
криогенщики. А с 20 ноября на кисло-
родной станции начнется монтаж
оборудования, параллельно будут
устанавливаться колонны и стены
будущего помещения станции.
Насосно-фильтровальная стан-

ция — еще один объект рейда, где
побывали в минувшую пятницу ру-
ководители предприятия. Запуск
НФС обеспечит в дальнейшем эко-
логическую безопасность всех про-
изводственных мощностей второго
электросталеплавильного цеха:
МНЛЗ № 1, печи № 1, печи № 2 и
слябовой МНЛЗ. Расположение пло-
щадки, где будет устанавливаться
НФС, вызвало явное недоумение. По
проекту, разработанному Уралгипро-

мезом, станция находится далеко  в
стороне от обозначенных объектов.
И если этот объект проектировщики
привязывали к градирням, стоящим
рядом, как они сами объясняют, то из
рабочей документации очевидно, что
довольно нерационально используют-
ся производственные площади.

— Надо перенести станцию на дру-
гое место,— бракует проект Сергей
Алексеевич и предлагает главному
инженеру Уралгипромеза Д.В. Шаро-
ву до 31 октября внести изменения в
рабочую документацию.— Надо сде-
лать привязку станции поближе к дру-
гим  производственным объектам.
Все должно быть компактным,— зак-
лючает генеральный директор управ-
ляющей организации.
Потом «смотринам» подверглись

подъёмные краны. В раздаточном
пролете цеха устанавливается одно-
временно сразу несколько кранов раз-
личной грузоподъёмности. Под об-
стрел попадает представитель заво-
да ПТО, который пытается оправдать
машиностроителей, поставляющих
для металлургов заведомо бракован-
ную или неукомплектованную продук-
цию. Специалисты «Амурской Эры»,
которые ведут монтаж кранов на
строительной площадке ЭСПЦ № 2, се-
туют на то, что один из кранов лежит
мертвым грузом уже пятый день, так
как  нет на него коробки. На других кра-
нах монтаж панели сделан неправиль-
но, приходится все переделывать на
ходу, а это — потери драгоценного
времени и заводских средств. Серь-
ёзный разговор идет с представите-
лем завода ПТО о качестве  постав-
ляемого оборудования.
Генеральный директор требует от

монтажников «Амурской Эры» ско-
рейшего выполнения работ. Уже 1
ноября синоптики обещают минус 15
градусов, а это затруднит дальней-
шие работы по монтажу оборудова-
ния  и строительству намеченных
объектов.
Сдать  важные строительные

объекты этого года в эксплуатацию
— главная задача строителей, мон-
тажников, наладчиков. От их умения
правильно организовать свой трудо-
вой день напрямую зависит успеш-
ное выполнение металлургами на-
пряженной производственной про-
граммы. При ударной работе в остав-
шиеся два месяца этого года может
быть  создан определенный запас
прочности для работы в 2008 году,
который будет для персонала «Амур-
металла» не менее сложным и напря-
женным.

Ë. ÃÅÐÀÑÈÌÅÍÊÎ.

З ОЛОТОМ отливают
многочисленные куб-
ки в профкоме метал-

лургического комплекса
«Амурметалл». Они — за дости-
жения в спортивных меропри-
ятиях самого различного уров-
ня, многие из которых становят-
ся традиционными.  Это — за-
водские спартакиады, посвя-
щенные Дню металлурга и  23
февраля; городские, посвя-
щенные Дню рождения города;
и, конечно же , —краевые. Уже
седьмой год участвуют дальне-
восточные металлурги в
спортивно-оздоровительном
фестивале «Азарт. Здоровье.
Отдых», проходившем ежегод-
но в краевом центре  г. Хаба-
ровске.
В многочисленных спарта-

киадах  металлурги демонстри-
руют силу и ловкость в таких
видах соревнований, как лег-
кая атлетика, стрельба, мини-
футбол, теннис, дартс, шахма-
ты.  В этом году за участие в
14-м краевом спортивно-оздо-
ровительном фестивале губер-
натор Хабаровского края В.И.
Ишаев вручил команде  «Амур-
металла» диплом за активное
участие в состязаниях. Коман-
де удалось войти в десятку
сильнейших, достойно завое-
вав  9-е место. Есть на заводе
своя футбольная и хоккейная
команды. Городские и краевые
турниры с участием команд
«Амурметалла» собирают мно-
го поклонников и болельщиков
этих видов соревнований.
В спортивном комплексе

«Металлург» к услугам завод-
чан — бассейн, спортзал и тре-
нажерный залы. Здоровье для
металлургов — фактор нема-
ловажный, быстрое восста-
новление организма после на-
пряженного трудового дня са-
мым положительным образом
влияет на результаты произ-
водства. Эту обстоятельство
учитывают руководители
предприятия и управляющей
организации, а потому вклады-
вают немалые средства в раз-
витие спорта на предприятии.
И, как результат,  — спорт на
заводе становится массовым,
а его участники настоящими
приверженцами  здорового
образа жизни.
Единение, сплоченность и

командный дух помогают  пер-
соналу предприятия достигать
рекордных результатов не толь-
ко на спортивных площадках,
но, прежде всего,  на производ-
ственных.

— Корпоративный спорт как
явление — это основа для фор-
мирования взаимной поддерж-
ки, уверенности, сплоченнос-
ти,— убежден генеральный ди-
ректор управляющей организа-
ции группы  «Амурметалл»
С.А. Хохлов , сам  человек
спортивный и энергичный. —
Уверен, у того,  кто занимается
спортом, есть энергия и харак-
тер. Эти качества  помогают
выполнять производственные
задания, вести модернизацию
производства и добиваться
спортивных побед.

Íàø êîðð.

Ñïîðòèâíûå
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Монтаж пресс-ножниц.
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ЭТА МЕРА вынужденная. На
июльском совещании у ге-
нерального директора уп-

равляющей организации группы
«Амурметалл» С.А. Хохлова встала
задача о необходимости комплекта-
ции 3-й технологической бригады в
ЛПЦ. С предложением привлечь к ра-
боте старшекурсников университе-
та выступили директор по персона-
лу и общим вопросам Г.М. Плотников
и начальник отдела подготовки пер-
сонала И.А. Пузына. Сергей Алексе-
евич нашёл его интересным, и оно
было поддержано.
Решение молодые люди принима-

ли самостоятельно. Не всем оно да-
лось просто, и не все его приняли.
Ребят можно понять: учиться на 4-м
и 5-м курсах сложно, а защита дип-
ломных проектов — дело ответ-
ственное. И всё-таки из семнадцати
студентов десять ребят и одна де-
вушка трудностей не испугались. С
учётом того, что ребята уже учатся
и имеют солидный теоретический
багаж, а также, чтобы заинтересо-
вать будущих специалистов, на пред-
приятии сочли возможным присво-
ить им 4-й разряд. Это — хороший
стимул для молодых рабочих и аванс
на будущее.

— Чтобы подготовить специалис-
та 6—7-го разрядов должно пройти
время — опыт и мастерство нараба-
тываются годами,—рассказывает
начальник ЛПЦ В.А. Сухоплюев.— По-
этому мы пошли на такой экспери-
мент и предоставили возможность
старшекурсникам быстрее и эффек-
тивнее освоить не только теорети-
ческие, но и практические навыки не-
посредственно на рабочих местах,
закрепиться в цехе, где им предсто-
ит трудиться в дальнейшем. При по-
лучении диплома об окончании выс-
шего учебного заведения молодые
специалисты будут уже иметь тру-
довой стаж, что позволит им зани-
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мать  итээровские должности и,
можно сказать , в перспективе их
ожидает неплохой карьерный рост.
Ещё в период прохождения прак-

тики за ребятами были закреплены
высококвалифицированные рабочие
ЛПЦ: операторы постов управления
Ф.М. Халиков, Ф.И. Логвин, И.М. Роо,
И.М. Шитова; вальцовщики стана го-
рячей прокатки С.В. Межунов, Б.Г.
Духнов; резчики горячего металла
В.И. Тютюнников, В.Б. Путинцев, С.Ф.
Сахаров. Именно эти люди помога-
ли молодёжи адаптироваться в ус-
ловиях производства, быстрее ос-
ваивать основные навыки профес-
сии. Молодые рабочие, завершив
обучение, сдали экзамены, подтвер-
див присвоенные им разряды. Экза-
мены принимала цеховая квалифи-
кационная комиссия, куда входили
начальник цеха, заместитель на-
чальника цеха по производству, ин-
женер по охране труда, а также дру-
гие ведущие специалисты.
Второй месяц молодые рабочие

успешно трудятся на своих рабо-
чих местах и совмещают работу с
учёбой в университете.
Руководство высшего учебного

заведения пошло навстречу пред-
приятию, предоставив ребятам
возможность обучаться по индиви-
дуальным учебным планам. Однако
такой шаг не освобождает студен-
тов от  необходимости вовремя
сдавать курсовые работы, зачёты
и сессии.
В листопрокатном молодым по-

полнением довольны. С 10 по 20 ок-
тября в цехе проводился восста-
новительный ремонт стана «2300»,
и ребята принимали в нём участие.

— Можно сказать, прошли пер-
вое настоящее испытание,— делят-
ся своими впечатлениями сменный
мастер стана Н.А. Панкратов и стар-
ший производственный мастер А.Л.
Дик.— Надо отдать должное, ребя-
та не подкачали. Старались чётко и
грамотно выполнять указания бри-
гадиров и мастеров. Технический
университет готовит хороших спе-
циалистов, и со временем из этих
молодых людей выйдет толк. И то,
что эти одиннадцать  человек не
испугались трудностей и отважи-
лись совмещать учёбу и работу на
производстве — уже заслуживает
уважения. Остаётся пожелать им
успехов и настойчивости в овла-
дении выбранной специальностью
и, конечно же, в учёбе.
Несмотря на занятость и напря-

жённый трудовой ритм ЛПЦ, нам
удалось встретиться с ребятами и
узнать, как они справляются с ра-
ботой и учебой и, конечно же, о пла-
нах на будущее.
Дмитрий Бугров:
— В период прохождения прак-

тики в листопрокатном цехе я ра-
ботал оператором на стане «1700».
В настоящее время осваиваю про-
фессию резчика горячего металла.
Я не пожалел, что принял решение
остаться в ЛПЦ. Работа меня уст-
раивает, впечатления от предприя-
тия и листопрокатного цеха хоро-
шие. Родители тоже одобрили мой
выбор. Сегодня многие люди, имея
высшее образование, не могут тру-
доустроиться, а у нас уже есть та-
кая замечательная перспектива.
Коллектив в нашей бригаде в основ-
ном  молодой, и мне это нравится.

Приняли нас в цехе хорошо, помо-
гают освоиться, и в помощи никог-
да и никто не отказывает.
Павел Сидоренко:
— Свою профессию металлурга

выбрал не случайно. На заводе ра-
ботает мой отец. Сегодня «Амурме-
талл» — это крупное градообразу-
ющее и развивающееся предприя-
тие. Верю, что перспективы у него
неплохие. В настоящее время я ра-
ботаю весовщиком-маркировщи-
ком. В мои обязанности входит взве-
шивать и подписывать пачки с ме-
таллическим листом.
В цехе производят монтаж нового

оборудования, например, на стане
«1700» установлен радиоизотопный
толщиномер, а на стане «2300» —
рентгеновский толщиномер. Хоте-
лось бы, чтобы процесс обновления
производства шёл интенсивнее.
Интересно и приятно работать на
современном оборудовании.
Антон Фоменко:
— Я поступал в технический уни-

верситет для того, чтобы получить
высшее образование. О будущей
специальности совсем ничего не
знал. В процессе обучения в вузе и
в период прохождения практики всё
ближе знакомился со своей будущей
профессией. И чем ближе и плотнее
происходило такое знакомство, тем
интереснее, привлекательнее стано-
вилась она для меня. Хотелось бы
после завершения образования ра-
ботать на заводе и непосредствен-
но самому участвовать в процессе
модернизации металлургического
производства — это очень интерес-
но. На наших глазах проходило стро-
ительство и ввод в эксплуатацию

новой электросталеплавильной
печи. В будущем мне бы хотелось
работать в конструкторском бюро и
заниматься конструированием и
разработкой нового технологическо-
го оборудования. «Амурметаллу»
хочется пожелать стабильности и
больше инвестиций, чтобы развитие
шло полным ходом.
Илья Данич:
— В дальнейшем хотелось бы

побывать в командировках на дру-
гих крупных российских металлур-
гических предприятиях, может, и за
границу съездить, чтобы посмот-
реть, поучиться новым технологи-
ям. Человеческая мысль не стоит
на месте: в мире создаётся новое и
все более совершенное технологи-
ческое оборудование, внедряются
новые технологии прокатки метал-
ла. Увидеть это своими глазами и
поработать, чтобы затем внедрять
и применять всё самое прогрессив-
ное здесь.
На вопрос: «Как теперь обстоят

дела с дальнейшим обучением в
университете?» ребята ответили,
что приходится сложнее, чем рань-
ше, но, если рационально распреде-
лить свои силы, то всё будет нор-
мально. Они сами уже сейчас ви-
дят преимущества такого экспери-
мента. И отмечают, что многое за-
висит от них самих, а работу со-
вмещать  с учёбой можно. Да и
деньги молодым лишними не будут.
У них вполне земные планы, осуще-
ствление, которых тоже требует
«инвестиций»: завершить образо-
вание, приобрести машину, кварти-
ру, создать семью.
Они благодарны своим настав-

никам-инструкторам, которые щед-
ро делятся с ними своими знания-
ми и опытом. Отмечают их высо-
кий профессионализм и с уверен-
ностью говорят, что с такими заме-
чательными людьми можно горы
свернуть .
За мою журналистскую практи-

ку общения с молодыми людьми я
впервые за последние годы именно
от этих ребят услышала, что из род-
ного города они уезжать не собира-
ются. Им импонирует программа
развития Дальнего Востока, приня-
тая правительством. Они  верят,
что через несколько лет дальнево-
сточные территории снова станут
привлекательными, и сюда потянут-
ся люди из центральных районов
России. Наш край очень богат, жить
и работать здесь можно и нужно.
А ещё они надеются, что на пра-

вительственном уровне всё-таки
будут разработаны и приняты эффек-
тивные законы, которые защитят
интересы отечественного произво-
дителя и позволят флагману даль-
невосточной металлургии работать
и развиваться ещё успешнее. А это
значит, что на «Амурметалле» про-
должатся знаменитые династии ме-
таллургов: Бугровых, Панкратовых,
Латута, Фраткевичей…

Î. ÁÎÃÄÀÍÎÂÀ.

×åì ìû äûøèì...
Согласно данным центра по

мониторингу окружающей сре-
ды, на территории нашего горо-
да в сентябре 2007 года экстре-
мально высоких и высоких уров-
ней загрязнения атмосферного
воздуха не обнаружено.
По информации начальника отде-

ла по охране окружающей среды и
природных ресурсов администра-
ции города К. Иванова, из основных
примесей следует отметить взве-
шенные вещества. По сравнению с
предыдущим месяцем уровень заг-
рязнения данной примесью несколь-
ко понизился и составил 1,8 ПДК.
Концентрации других вредных при-
месей, в частности, окиси углерода
и диоксида азота, находились в пре-
делах санитарной нормы. Содержа-
ние специфических загрязняющих
веществ (сероводорода, аммиака,

фенола, формальдегида, хрома ше-
стивалентного) не превышало пре-
дельно допустимых значений. И это
далеко не случайно. Улучшение со-
стояния воздушного бассейна горо-
да стало следствием мероприятий
по снижению выбросов загрязняю-
щих веществ в атмосферный воз-
дух. Планомерно увеличение доли
природного газа в балансе сжигае-
мого топлива Комсомольской
ТЭЦ-2. В 2007 году доля природного
газа составляет 63,4%, тогда как в
2006 — лишь 55,29%. Кроме того, не-
маловажно, что на “Амурметалле”
в электросталеплавильном цехе
№ 2 проводится реконструкция пы-
легазоочистного оборудования.

Ãîðîä íà ëàäîíè

Состоялись последние торги
по закупке оборудования для
школ-миллионеров, выиграв-
ших в этом году президентский
миллионный грант.
Через месяц школы-миллионе-

ры получат интерактивные ауди-
торные доски. На этой доске вмес-
то мела, привычного еще большин-
ству школьников и учителей, ис-
пользуется электронный маркер.
Главное их преимущество перед

обычными досками — в высокой
наглядности. Они позволяют выве-
сти на экран абсолютно любое
изображение: от простейших фор-
мул до сложных объемных фигур.
Сама доска соединяется с компь-
ютером, с помощью которого уче-
ник может распечатать урок.
Помимо интерактивных досок,

большинство школ-миллионеров в
этом году приобрели на свой мил-
лион разнообразное компьютерное
оборудование и программное обес-
печение учебного процесса, при-
чем лицензионное, и оборудование
для кабинетов физики и химии. За-
казанный товар уже поступает в
школы. Обладателями президент-
ского гранта в этом году стали ли-
цей № 1, гимназия № 9 и средние
школы №№ 3, 4, 14, 27, 32, 33, 24.

Ìåë íå íóæåí

В особым уважением мы при-
ветствуем и поздравляем юбиля-
ров ноября, состоящих на учете
в первичной ветеранской орга-
низации ОАО «Амурметалл».
В этом месяце исполняется 80

лет Таисии Васильевне Мельни-
ковой (прокат-1), Ольге Владими-
ровне Лаховой (мартен), Михаи-
лу Петровичу Никитину (прокат-
2), Виктору Ивановичу Елизарову
(ЭСПЦ № 1).

75 лет отметят Тамара Серге-
евна Коленченко (ОТК), Николай
Степанович Романов (прокат-1),
Григорий Александрович Соло-
вьёв (мартен), Владимир Андре-
евич Усанов (прокат-1), Виктор
Григорьевич Уваров (прокат-1).

70 лет исполняется Надежде

ÞÁÈËßÐÛ  ÍÎßÁÐß
Ивановне Базилевской (заводо-
управление), Нине Серафимов-
не Крыловой (прокат-2), Галине
Ивановне Сенаторовой (заводо-
управление), Льву Оровичу Уса-
чёву (прокат-1), Маргарите Фе-
доровне Шрамковой (ОАСУ).

65 лет отметят Валентина Ми-
хайловна Криводовская (РСЦ),
Валентина Петровна Сидорова
(ЖДЦ).
Совет первичной ветеранс-

кой организации поздравляет
ветеранов со знаменательными
датами и желает каждому из
юбиляров здоровья, оптимизма,
бодрости духа, внимания и за-
боты близких, товарищей по
прежней работе на предприя-
тии.
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27 октября оператор поста ЭЦ
ЖДЦ  Наталья  Степановна
ГРИГОРЬЕВА отметила свой 55-
летний юбилей.
Коллектив цеха от всей души

поздравляет Наталью Степановну
со знаменательной датой, желает
ей крепкого здоровья, счастья и
семейного благополучия.

30 октября исполняется 55 лет
старшему мастеру отгрузки сор-
топрокатного цеха Юрию Ивано-
вичу ДАНИЛОВУ.
Коллектив цеха горячо по-

здравляет Юрия Ивановича с юби-
леем, желает ему здоровья и доб-
ра.
Ваш юбилейный день рождения
Отметить рады мы сейчас,
И от души хотим все вместе
Здоровья, счастья пожелать.
Чтоб радость в дом к Вам

приходила
И оставалась в нем всегда,
Любовь чтоб сердце наполняла
И дружною была семья.

31 октября свой 40-летний
юбилей будет отмечать элект-
ромонтер электроремонтного
цеха Вячеслав Владимирович
ИСАЙКИН.
Коллектив цеха от души по-

здравляет Вячеслава Владимиро-
вича с юбилеем:
Пусть украшают день рождения
Сюрпризы, смех и поздравления!
Сияют, словно звезды, взгляды,
И все, кто рядом, будут рады!

1 ноября старший табельщик
ЛПЦ  Нинель Викторовна
ЛАЗАРЕВА отметила прекрасную
юбилейную дату.
Коллектив участка упаковки

ЭСПЦ № 2 горячо поздравляет Ни-
нель  Викторовну и желает счас-
тья, крепкого здоровья, семейного
счастья и успехов во всем.
Сегодня у Вас юбилей —
Красивая круглая дата,
Какой бесконечной когда-то
Дорога казалась Вам к ней.
Стремительно время летит,
Но сколько бы ни миновало,
А лет Вам сегодня на вид
Еще удивительно мало.
Такой оставайтесь всегда:
Красивою, женственной, милой,
Не знающей скуки унылой,
Внушающей радость труда.
Чтоб лет через десять опять
Смогли мы, как прежде, сказать:
“На вид Вам всего 25,
А может, чуть-чуть с половиной”.

К ОМПЛЕКС клинических
проявлений, в основе ко-
торых лежит хроническое

курение, безусловно, можно рас-
сматривать как болезнь —«синдром
хронического курения». Связанные
с курением ситуации: пустая пачка
сигарет, вид сигареты или раздра-
жающий телефонный звонок могут
явиться условным стимулом для
соответствующей реакции — заку-
ривания. Важным является то об-
стоятельство, что курение вызыва-
ет немедленную реакцию, посколь-
ку никотин, содержащийся во вды-
хаемом табачном дыме, достигает
головного мозга в течение 7 секунд
(в 2 раза быстрее, чем при введе-
нии внутривенно).
Конечно, курильщики сознают,

что систематическое курение мо-
жет привести к различным заболе-
ваниям, но появление их они видят
в отдаленной перспективе и реаль-
ное ощущение опасности отсут-
ствует. Курение следует рассмат-
ривать как привычку, переходящую
в болезнь, что требует особого под-
хода с государственных,  обще-
ственных и медицинских позиций.
Человеку свойственны заблуж-

дения разного рода, в том числе
мысль о возможности пожизненно-
го сохранения здоровья, противо-
стоящего всяким болезнетворным
влияниям и перегрузкам. Опаснос-
ти, грозящие в туманном будущем,
мало беспокоят человека, отлича-
ющегося отменным или даже обыч-
ным здоровьем. «С кем угодно, толь-
ко не со мной» — вот формула, ук-
ладывающаяся в сознании куриль-
щика. Заблуждение? Безусловно.
Опасное? Нет сомнения.
Итак, иллюзия № 1 — возмож-

ность сохранения здоровья, несмот-
ря на вредные воздействия, кото-
рым подвергается организм куриль-
щика. Иллюзия также заключается в
том, что курение может служить в
качестве адаптогена, смягчая стрес-
совые нагрузки, средством расслаб-
ления, переключения активности.
Иллюзия № 2 — попытка ухода

от трудностей реальной жизни. Од-
нако при этом не учитывается, что
при каждой затяжке в организм ку-
рильщика (легкие и ток крови) про-
никает большое число вредных хи-
мических соединений. Между тем
трудности реальной жизни остают-
ся, и их все равно приходится пре-
одолевать.
В первую очередь страдают орга-

ны дыхания. 98% смертей от рака
легких, 75% смертей от хроничес-
кого бронхита и эмфиземы легких
обусловлены курением. Табачный
дым содержит более 4000 хими-
ческих соединений, более соро-
ка, из которых, вызывают рак, а
также несколько сотен  ядов,
включая никотин, цианид, мышь-
як, формальдегид, углекислый
газ, окись углерода, синильную
кислоту и т.д. В сигаретном дыме
присутствуют радиоактивные ве-
щества: полоний, свинец, висмут.
Пачка сигарет в день — это око-

Îïàñíî äëÿ æèçíè!

Êóðåíèå — ïðèâû÷êà
èëè áîëåçíü?

ло 500 рентген облучения за год!
Температура тлеющей сигареты
700 - 900 градусов! Легкие ку-
рильщика со стажем — черная,
гниющая масса. Не все знают, что
25% умерших от ишемической
болезни сердца погубили себя
курением.
Кроме легких и гортани, силь-

нейший удар наносится по сердцу
и сосудам. После каждой выкурен-
ной сигареты увеличивается дав-
ление крови, повышается содержа-
ние в ней холестерина. Курение
усиливает риск развития атероск-
леротического заболевания пери-
ферических сосудов. Особенно ча-
сто у курящих людей страдают ар-
терии ног. Из-за нарушения регуля-
ции происходит устойчивый спазм
сосудов. Их стенки смыкаются, и
кровообращение мышц затрудняет-
ся. Болезнь называется перемежа-
ющейся хромотой. Она проявляет-
ся в том, что во время ходьбы вне-
запно начинается резкая боль  в
ногах, которая проходит через пару
минут, но вскоре опять возобнов-
ляется. Недостаток кровоснабже-
ния сказывается  и на состоянии
тканей ног. В них из-за недостатка
кислорода постепенно развивает-
ся омертвление (гангрена). Огром-
ное количество людей потеряли
ноги из-за курения.
Особенно вреден никотин бере-

менным, так как это приводит к рож-
дению слабых, с низким весом де-
тей, и кормящим женщинам— повы-
шается заболеваемость и смерт-
ность детей в первые годы жизни.
После выкуренной беременной жен-
щиной сигареты, наступает спазм
кровеносных сосудов плаценты, и
плод находится в состоянии легко-
го кислородного голодания несколь-
ко минут!  При регулярном курении
во время беременности плод нахо-
дится в состоянии хронической кис-
лородной недостаточности практи-
чески постоянно. Следствие этого
— задержка внутриутробного раз-
вития плода. Курящая беременная
подвергает себя повышенному рис-
ку возможного выкидыша, рождения
мертвого ребенка или ребенка с низ-
кой массой тела.
Курение ухудшает кровоснабже-

ние не только кожи, но и всех орга-
нов, снижает иммунитет, вот поче-
му можно сказать , что морщинис-
тое лицо курильщика — это отраже-
ние внутренних изменений, проис-
ходящих в организме.
Пассивное курение — вдыхание

табачного дыма некурящими — так-
же повышает риск смерти от сер-
дечно-сосудистых болезней. Боль-
ше всего от него страдают дети. Эти
невольные курильщики начинают
испытывать пагубное действие та-
бака еще в материнской утробе.
Хотите подарить себе 8 лет жиз-

ни — бросьте курить . Именно на-
столько дольше по сравнению с ку-
рильщиками живут те, кто не имеет
этой привычки.

Ë. ×ÅÐÍÎÃÀÅÂÀ,
ÌÓÇ «Ãîðîäñêàÿ áîëüíèöà ¹3».

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: 1. Спутник Ура-
на. 5. Застывший клейкий сок из коры
некоторых деревьев. 10. Индийский
князь. 12. Продажная женщина. 13.
Ручная корзина из лубка или прутьев.
15. Отшельник. 17. Гора на острове
Калимантан. 18. Жаростойкий сплав
с высоким удельным электрическим
сопротивлением. 20. Разновидность
бейсбола. 24. Рибофлавин по своей
сути. 26. Скоростной спуск с гор по
специальным трассам на санях. 28.
Японский театр. 30. Малообразован-
ный человек. 32. Европейская столи-
ца, подвергшаяся бомбардировкам
НАТО в конце 20 века. 34. Кварталь-
ный .... 36. Форменная рубаха матро-
сов русского флота. 39. Элементар-
ная частица. 40. Жгучая часть речи.

ПО ВЕРТИКАЛИ: 2. Выдающийся
немецкий композитор и органист, ав-
тор “Рождественской ораториии”. 3.

Приток Рейна. 4. Присмотр. 5. Южно-
корейский автомобиль. 6. Бобовое
растение. 7. Французский писатель,
автор серии исторических романов
“Проклятые короли”. 8. Правый приток
Колымы. 9. Самое глубокое в мире озе-
ро. 11. Прародитель ЗИЛа. 14. Морс-
кая буря. 15. Река, впадающая в Ла-
дожское озеро. 16. Расточитель. 19.
... сезона. 21. Светильник на рукоят-
ке. 22. Плод фасоли. 23. Имя, облада-
тельница которого отмечает имени-
ны 3 июля. 24. Шестой месяц фран-
цузского республиканского календа-
ря. 25. Сочинский курорт. 27. Хаос, не-
разбериха. 29. Нарукавный отворот.
31. Время суток. 33. Брачное поведе-
ние млекопитающих. 35. Представи-
тель кавказского народа. 36. Единица
наследственного материала. 37.
Длиннохвостый попугай. 38. Неулови-
мый ....

ÎÒÂÅÒÛ
íà êðîññâîðä, îïóáëèêîâàííûé

â íîìåðå çà 26 îêòÿáðÿ
По горизонтали:  1. Брамсель. 7.

Псарь. 8. Стремечко. 9. Рот. 10. Рами. 11.
Лисица. 13. Пинчер. 14. Окегем. 17. Кол-
чак. 18. Яппи. 20. Еда. 22. Циклотрон. 23.
Мекка. 24. Херсонес.

По вертикали:  1. Бастр. 2. Агреман.
3. Сума. 4. Лучник. 5. Лавра. 6. Вьетнам.
7. “Поминки”. 12. Жерлица. 13. Палермо.
15. Гиперон. 16. Жаркое. 17. Каска. 19.
Износ. 21. Морс.

«Металлург» — команда-класс!
Знали все её у нас.
Игроки — одни орлы,
Каждый мастер на голы.
Краснодедов капитаном
Был с десяток добрый лет.
«И обводкой, и обманом
Побеждай!» — давал совет.
Как красиво Солдатенко
Мяч в ворота забивал!
А изящно как Руденко
Лёгкий пас ему давал!
Вот Ткаченко так чудесно
Вновь ворота защитил.
Он голкипером известным
На Востоке Дальнем слыл.
Помнится, народ потоком
Шёл и шёл на стадион.
Зритель не скрывал

восторга —
На похвалы был щедрым он:

Âû — ïðèìåð äëÿ ìîëîäûõ
Посвящается ветеранам

футбольной и хоккейной команд «Металлург»
«Колесников! Да нет, Лацейко!
Ну, молодцы — тот и другой!
А как Шишманов Вова метко
Вбил ещё один штрафной!».
Бывало, крик:

«Судью на мыло!»
И — хохот. Весело всем было…
Теперь же трудно всё даётся,
Многим нелегко живётся.
Ну что ж, крепитесь,

ветераны.
Спорт не забудет вас, седых.
В небытиё сходить вам рано,
Ведь вы — пример для молодых.
А автор шлёт вам всем привет,
Живите много-много лет,
Всех вас сердечно поздравляет,
Здоровья и добра желает!

Â. ËÀÒÓÒÀ,
  âåòåðàí òðóäà

çàâîäà «Àìóðñòàëü».

ВНИМАНИЮ
ЧЛЕНОВ АВТОКООПЕРАТИВА

«СЕВАСТОПОЛЬСКИЙ-2»!
Для проведения ревизии и

восстановления прихода де-
нежных средств в кассу авто-
кооператива всем членам ав-
токооператива, которые опла-
чивали содержание гаражей
кассиру Герасименко Антони-
не Васильевне в период с 1
июля по 20 октября 2007 г., сроч-
но явиться в правление авто-
кооператива «Севастопольс-
кий-2» с личными карточками,
подтверждающими произве-
денную оплату.

Ðåâèçèîííàÿ êîìèññèÿ.

ÊÓÐÅÍÈÅ — ×ÀÑÒÜ ÍÀØÅÃÎ ÎÁÐÀÇÀ ÆÈÇÍÈ, ÝËÅÌÅÍÒ ÍÀ-
ØÅÃÎ ÏÎÂÅÄÅÍÈß. ÎÍÎ  ÑÎÏÐÎÂÎÆÄÀÅÒÑß ÎÏÐÅÄÅËÅÍ-
ÍÛÌÈ ÎÙÓÙÅÍÈßÌÈ, ÊÎÒÎÐÛÅ ÎÑÍÎÂÛÂÀÞÒÑß ÍÀ ÐÀÇ-
ËÈ×ÍÛÕ ÁÈÎÕÈÌÈ×ÅÑÊÈÕ È ÔÈÇÈÎËÎÃÈ×ÅÑÊÈÕ ÏÐÎÖÅÑ-
ÑÀÕ. Ñ ÝÒÎÉ ÒÎ×ÊÈ ÇÐÅÍÈß ÈÇÓ×ÅÍÈÅ ÏÎÂÅÄÅÍÈß ÊÓÐß-
ÙÈÕ ÇÀÒÐÀÃÈÂÀÅÒ ÊÀÊ ÏÑÈÕÎÑÎÖÈÀËÜÍÛÅ, ÒÀÊ È ÁÈÎ-
ËÎÃÈ×ÅÑÊÈÅ ÏÐÎÁËÅÌÛ.

Ïèñüìî â íîìåð

U U U

U U U

U U U


